## wahl2313

## Hollabrunn aktuell

Aktuelle Informationen aus unserer Gemeinde zur NÖ Landtagswahl am 3. März 2013

volkspartei hollabrunn

Februar 2013



Bürgermeister Erwin Bernreiter Gemeindeparteiobmann

## Klarheit im Land Erfolge für uns

Bei der Landtagswahl am 3. März wird eine wichtige Entscheidung für das Land – und für unsere Gemeinde getroffen: Es geht um die Frage, ob der erfolgreiche Weg der Klarheit und Verlässlichkeit auch in Zukunft fortgesetzt werden kann.

Von diesen klaren Verhältnissen im Land haben auch wir in Hollabrunn deutlich profitiert. Bei zahlreichen Projekten und Vorhaben haben wir gesehen, wie wichtig es ist, mit unserem Landeshauptmann einen verlässlichen Partner mit Handschlagqualität zu haben.

Denken Sie etwa an die Sanierung des Studentenheimes, die nach jahrelangen Verhandlungen endlich in Angriff genommen werden konnte. Oder an die beiden Kreisverkehre in der Stadt und an die Errichtung von Seniorenwohnungen in der Pfarrgasse.

Mich persönlich verbindet mit unserem Landeshauptmann nicht nur derselbe Vorname. Beide arbeiten wir mit voller Kraft und mit ganzem Herzen an der positiven Entwicklung unserer Heimat.

Ich kann dabei stets auf die Unterstützung durch Erwin Pröll zählen und weiß, dass ich mich auf ihn verlassen kann.

Stimmen wir daher am 3. März für Klarheit und Verlässlichkeit: Wählen wir Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll direkt.

# Partnerschaft mit dem Land



Erwin und Erwin: Eine starke Achse für Hollabrunn und eine verlässliche Partnerschaft mit Handschlagqualität.

## Hollabrunn und das Land NÖ: Partnerschaft, die Erfolge schafft

Bürgermeister Erwin Bernreiter im Gespräch über die bevorstehende Landtagswahl am 3. März

Hollabrunn aktuell: Am 3. März wird in Niederösterreich der Landtag neu gewählt. Was ist das Besondere bei dieser Wahl?

Bernreiter: Bei dieser Wahl wird darüber entschieden, ob der bisherige Kurs der Klarheit fortgesetzt werden kann oder ob wir nach dem 3. März auch in Niederösterreich unsichere Verhältnisse haben. Das Besondere dabei ist, dass wir in Niederösterreich die Chance haben, unseren Landeshauptmann direkt wählen zu können.

#### Warum sind für Sie Klarheit und Verlässlichkeit so bedeutend?

Klarheit ist deshalb so wichtig, weil diese klaren Verhältnisse Niederösterreich entscheidungsstärker und handlungsfähiger machen als andere. Deshalb steht Niederösterreich auch deutlich besser da als andere Bundesländer: Weil bei uns gearbeitet – und nicht gestritten wird.

In den vergangenen Jahren haben wir erfahren, wie wichtig es ist, dass wir mit unserem Landeshauptmann einen Partner mit Handschlagqualität haben. Wenn Erwin Pröll eine Zusage gibt, dann hält das. Diese Verlässlichkeit tut dem Land gut. Und das tut auch unserer Stadt gut.



#### Bei welchen Projekten in der Gemeinde hat sich das konkret ausgewirkt?

Nehmen wir nur die Sanierung des Studentenheimes, über die viele Jahre lang verhandelt worden ist und die erst durch den Einsatz des Landeshauptmannes tatsächlich in Angriff genommen werden konnte. Auch andere Projekte wie die Errichtung der beiden Kreisverkehre waren erst durch die Finanzierungszusage des Landes möglich.



Die Schaffung des Bildungscampus am ehemaligen Messegelände ist für mich ein vorrangiges Ziel – und das wird uns nur dann gelingen, wenn auch das Land wie bisher seine volle Unterstützung gewährt. Ich habe mit dem Landeshauptmann darüber bereits sehr positive Vorgespräche geführt. Entscheidend ist jetzt, dass wir dieses Projekt entschlossen und mit der gewohnt verlässlichen Unterstützung des Landes vorantreiben können.



Ja – und davon profitiert Hollabrunn sehr. Umso wichtiger ist es, dass auf diesen Gebieten auch in Zukunft rasche und verlässliche Entscheidungen getroffen werden können. Jetzt liegt es an den Menschen in unserer Stadt, darüber zu entscheiden, ob Hollabrunn auch in den nächsten Jahren mit unserem Landeshauptmann einen entscheidungsstarken und verlässlichen Partner an seiner Seite haben soll. Jeder, der möchte, dass es mit Hollabrunn weiter aufwärts geht, sollte am 3. März Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll unterstützen.





### **Unser Team für die Landtagswahl**



V. I. GR Roman Fischer (Arbeiter, Großmeiseldorf), GR Elisabeth Pöhacker (Angestellte, Gettsdorf), Bgm. Karl Schwayer (selbstständig, Zellerndorf), Vbgm. Friedrich Schechtner (Landwirt, Niederfladnitz), Karin Dötzl (Finanzbeamtin, Schöngrabern), Ing. Reinhard Indraczek (selbstständig, Wullersdorf), Bgm. KO Richard Hogl (Landwirt, Immendorf), OSR Reinhold Griebler (Pensionist, Retz), GR Elisabeth Schüttengruber-Holly (Lehrerin, Hollabrunn), StR Ing. Günter Schnötzinger (Asset Manager, Raschala), GR Florian Hinteregger (Angestellter, Sitzendorf), Christine Sulzberger (Angestellte, Kleinriedenthal), Bgm. Ing. Herbert Leeb (selbstständig, Schöngrabern), GGR Doris Neubauer (Landwirtin, Hadres), GR Dominik Kurz (Fleischer, Haugsdorf)

#### Ihre Kandidaten aus Hollabrunn



StR Ing. Günter Schnötzinger Jg. 1973, Asset Manager, Raschala

"Politik mit Herz und Hirn – Intelligente Lösungen heute bringen Chancen für die Zukunft."



GR Elisabeth Schüttengruber-Holly Jg. 1967, Lehrerin, Hollabrunn

"Nach dem Motto ,stark. schwarz. weiblich" – mit Power in die Zukunft!"

# So wählen wir unseren Bezirksvertreter

Bei der Volkspartei Niederösterreich entscheiden Sie direkt, wer den Bezirk Hollabrunn künftig im Land vertreten wird: mit einer Vorzugsstimme auf der Wahlkreisliste (Bezirksliste).

Achtung: Um eine gültige Vorzugsstimme zu vergeben, kann sowohl auf der Landesliste als auch auf der Wahlkreisliste ieweils nur ein Name ankreuzt werden!



mpressum: Herausgeber und Medieninhaber (Verlegen): ÖVP Hollabrunn, Ausstellungsstraße 10, 2020 Hollabrunn, www.hvp.at, Redaktion: Markus Ganzberger, Hersteller: Druckerei Jordan, 2020 Hollabrunn

Wir alle haben den Unterschied wieder fünf Jahre lang erlebt. Und wir alle wissen: Die klaren Verhältnisse im Land sind ein entscheidender Vorteil für unser Bundesland. Jetzt geht es darum, ob wir auch in den nächsten fünf Jahren wieder auf die Klarheit und die Mehrheit bauen können, die uns gemeinsam so stark und erfolgreich gemacht hat. Die Zeiten werden nicht einfacher. Die Arbeit wird nicht leichter. Eine klare Entscheidung daher umso wichtiger.

Nutzen Sie daher Ihr Recht, zu wählen. Und nutzen Sie die Möglichkeit, unseren Landeshauptmann direkt zu wählen.

Mit Ihrer Vorzugsstimme für Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll.

## Pröll direkt.

So wählen wir unseren Landeshauptmann.

